



ARNAUD MONTEBOURG  
MINISTRE DU REDRESSEMENT PRODUCTIF

*Communiqué de presse*

*Communiqué de presse*

[www.redressement-productif.gouv.fr](http://www.redressement-productif.gouv.fr)

Paris, le 13 janvier 2014  
N°857

## **Arnaud MONTEBOURG salue le choix d'Alcatel-Lucent pour la modernisation du réseau Très Haut Débit de SFR**

L'opérateur de télécoms SFR vient d'annoncer son choix de retenir Alcatel-Lucent pour la modernisation de son réseau d'accès Très Haut Débit. Arnaud MONTEBOURG, ministre du Redressement productif, se félicite que son appel à la solidarité des opérateurs de télécommunications français avec Alcatel-Lucent, qui connaît actuellement des difficultés, ait ainsi été entendu. Le ministre estime ainsi que « *l'alliance entre Alcatel-Lucent et SFR, c'est la démonstration que le patriotisme économique a du sens. Bravo donc à SFR qui s'est mobilisée dans un partenariat gagnant-gagnant !* ». Ce partenariat, comme d'autres à venir, doit conforter Alcatel-Lucent dans son engagement d'une part, à réduire le nombre de suppressions d'emplois en France et d'autre part, à travailler au maintien d'activités industrielles sur les sites dont elle envisage de se retirer.

### **Contacts presse :**

**Cabinet d'Arnaud MONTEBOURG** : 01 53 18 45 13 - [sec-mrp-presse@cabinets.finances.gouv.fr](mailto:sec-mrp-presse@cabinets.finances.gouv.fr)

Marianne ZALC-MULLER

Sibeth NDIAYE